NO. 23

纸風船



後学期後半がスタート!! ~ しめくくりの季節です

冬休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。事故や病気のない冬休みであったことを、うれしく思います。学校生活がスタートしてすぐ、様々な学習や活動がスムーズにスタートしました。今年度も残り少なくなりましたが、スキー教室や紙風船あげなど、子どもたちの活躍はまだまだ続きます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

English Day!!

 $5 \cdot 6$ 年生は、毎週 ALT の先生と外国語活動の学習をしていますが、2020年からは、3年生以上に外国語の学習が正式に位置づけられます。今年と来年はその準備期間ということで、 $3 \cdot 4$ 年生も外国語の学習をスタートさせています。1月17日は、ALT の先生が一日桧木内小に来てくださるということで、全校が外国語の学習をしました。



ていこう。りまえ。たくさん間違えて慣れりまえ。たくさん間違えて慣れ1・2年生は分からなくてあた



した。いるかのゲームで盛り上がりまりを生は、何の文房具を持って



作文で表現することができます。6年生になると、3文くらいの



休み時間や給食後の短い時間に、ALT の先生に話しかけている子どももいました。「伝わらなかったらどうしよう」と心配せずに、単語だけでもジェスチャーまじりでも、どんどんチャレンジしてほしいと思っています。

冬の避難訓練





たが、出火場所によってどこから逃げたらよいか、どこに集まればよいかなど、状況が変わってきます。「放送や先生方の指示を一度できちんと聞く」ということが大切であることを再確認しました。

「おいしかった!!」 バイキング給食

17日(木)は、 6年生のバイキング 給食。給食センター のみなさんが、6年 生の思い出に残るよ うにと、たくさんの お料理を準備してく ださいました。

いつもおいしくい



ただいている給食ですが、この日はさらに豪華! 栄養教諭のS. 先生から、バランスのとれた食事になるように教えていただき、わくわくしながら盛り付けました。6年生は、自分の好きな物だけに偏らないように、栄養や彩りを考えながら取り分けていました。そして感謝をしながら、おいしくいただきました。





紙風船制作も順調です

を 『西木の冬祭り』に向けて、紙風船も順調にできるがってきました。3年生以上が中心に制作を





18日(金)は、1・ 2年生も加わり彩色を 行いました。あとは、 貼り合わせて完成。ど んな図案になっている かお楽しみ! 是非ご 家族で打ち上げにおい でください。

進めてきましたが、